



Industrie Allmend

Interessengemeinschaft Allmend 5612 Villmergen

WWW.IG-ALLMEND.CH

Protokoll der ordentlichen Generalversammlung vom 07. Mai 2019 im Restaurant Brauerei Villmergen

Teilnehmer: 21 Personen (18 Mitglieder, 3 Gäste) / 17 Mitgliederfirmen

Informationsveranstaltung Sanierung Anglikerstrasse vor der Generalversammlung

Herr Meile, Projektleiter Auflageprojekt K 265 (Sanierung Anglikerstrasse, Ersatz SBB-Brücke und Sanierung Nutzenbergstrasse) stellt der IGA das geplante Grossprojekt und dessen Auswirkungen auf die Verkehrsführung in den Jahren 2020 bis 2023 vor. Prinzipiell sind zwei mehrtägige Sperrungen für Vorbereitungsarbeiten im Oktober und November 2020 und eine konzentrierte mehrmonatige Sperrung in 2021 vorgesehen. Er bot uns an, im Mai 2020 die dannzumal bekannten Detailinformationen zur Verkehrsführung nochmals bei uns an der GV vorzustellen.

Ein Zeitplan für den (nicht in diesem Projekt beinhalteten) Knoten Durisolstrasse ist zur Zeit noch nicht bekannt.

Generalversammlung der IG Allmend

1. Begrüssung zur ordentlichen GV

Um 17:45 Uhr begrüsst der Präsident der IG Allmend, Peter Meyer die Mitglieder zur 29. GV der IGA und eröffnet die Sitzung. Im gleichen Zuge dankt er der Brauerei Villmergen für die interessante Führung.

Es sind 18 Mitglieder anwesend mit 17 Mitgliederstimmen, das absolute Mehr beträgt 9. Auch haben sich 13 Mitglieder entschuldigt. Erneut sind Vertreter der Gemeinde und des HGV anwesend, was der Vorstand der IGA sehr begrüsst.

2. Wahl der Stimmenzähler

Da die beiden Revisoren für die GV entschuldigt sind, wird bereits jetzt ein Tagespräsident gewählt, welcher als Stimmenzähler amtiert und auch den Revisorenbericht verlesen wird. Renato Sanvido (Gemeinderat) wird einstimmig zum Tagespräsident gewählt.

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Generalversammlung vom 24. April 2018

Das Protokoll ist auf der Homepage der IGA aufgeschaltet und kann zudem an der Versammlung eingesehen werden. Es wird einstimmig genehmigt.

4. Jahresbericht des Vorstandes

Peter Meyer liest den Jahresbericht des Vorstandes vor.

Das Geschäftsjahr 2018 war sehr ruhig. Der Vorstand traf sich fünfmal und konnte die Geschäfte speditiv abhandeln. Wir trafen im Mai mit 2 Mitgliedern des Gemeinderats zu einem informellen Austausch und haben dabei speziell über den Ausbau der Anglikerstrasse diskutiert. Für die unkomplizierte Zusammenarbeit bedanke ich mich bei meinen Kollegen im Vorstand ganz herzlich.

Der Vorstand tagte in der aktuellen Zusammensetzung mit Peter Gehring als Kassier, Marcel Kamm als Aktuar, Marco Tschan als Vizepräsident, Daniel Sarbach und René Widmer als Mitglied sowie meine Person als Präsident im zweiten Jahr gemeinsam. Wir vertreten die Interessen der IG für Sie als Mitglieder in der Gemeinde und allen anderen Kontaktgruppen wo nötig. Alle Mitglieder haben sich bereit erklärt, für das neuen Amtsjahr Ihre Tätigkeit weiterhin auszuüben und stellen sich daher der Wahl für ein weiteres Jahr.

Im vergangenen Jahr hatten wir keinen Austritt aus der IG Allmend. Wir sind laufend im Gespräch mit neuen Firmen für eine Mitgliedschaft.

Am gemeinsamen Mittagessen für alle Mitglieder der IG Allmend im September waren ca. 20 Personen anwesend und es haben sich interessante Diskussionen ergeben. Dieses Treffen fand sehr positiven Zuspruch und wird im 2019 wiederholt.

Wir haben wiederum das Projekt «Berufe Wohlen+» mit Fr. 1000.00 unterstützt. Das Echo vom Herbst 2018 war hervorragend und wirkt sich hoffentlich auf die zukünftigen Lernenden in unseren Betrieben aus. Im Juni 2018 wurde das Jugendfest in Villmergen durchgeführt und unseren Einsatz als Sponsor im Rahmen von Fr. 8000.00 für den kulturellen Teil wurde von der Gemeinde herzlich verdankt. Der Vorstand war am Sponsorenanlass der Gemeinde mit 2 Vertretern anwesend.

Aus den Reihen der Mitglieder sind keine Anfragen eingegangen.

5. Jahresrechnung 2018

Peter Gehring orientiert über die Jahresrechnung 2018:

- Vermögen 31.12.2018 CHF 33'733,45 (Vergleich 31.12.2017: 40'116.60)
- Vermögensabnahme: CHF 6'383,15

Dieser Verlust ist in erster Linie durch die budgetierte Unterstützung des Jugendfestes mit CHF 8'000,00 entstanden. Höhere Einnahmen wären nur durch zusätzliche neue Mitglieder möglich.

6. Bericht der Rechnungsrevisoren und Decharge-Erteilung an den Vorstand (entgegen der vorgängigen Traktandenliste)

Der Tagespräsident Renato Sanvido verliest den Bericht der abwesenden Revisoren und bestätigt die Ordnungsmässigkeit der Rechnungsführung und beantragt:

- die Rechnung zu genehmigen
- dem Rechnungsführer für die saubere Arbeit zu danken
- und dem Vorstand die Décharge zu erteilen

Die Anwesenden folgen diesen Anträgen einstimmig.

7. Budget 2019 (entgegen der vorgängigen Traktandenliste)

Das Budget sieht vor:

- Einnahmen CHF 7'100.00 Mitgliederbeiträge
- Ausgaben CHF 3'540.00

Das Budget beinhaltet die erneute Unterstützung des Projektes Wohlen+, den Wirtschafts-apéro sowie das GV-Essen. Durch die geplanten tiefen Ausgaben sollte ein Gewinn von ca. CHF 3'560,00 resultieren.

Das Budget wird einstimmig angenommen.

8. Mutationen Mitgliederfirmen

Austritte:

- keine

Neumitglieder:

- keine

9. Wahlen

Der Tagespräsident Renato Sanvido führt die diesjährigen Wahlen durch.

9.1 Vorstand:

Die Vorstandsmitglieder Peter Gehring, Marcel Kamm, René Widmer, Daniel Sarbach und Marco Tschan, stellen sich erneut zur Wahl und werden in Globo und einstimmig gewählt.

9.2 Rechnungsrevisoren:

Der Präsident Peter Meyer stellt sich ebenfalls erneut zur Wahl und wird einstimmig gewählt.

9.3 Rechnungsrevisoren:

Die beiden Rechnungsrevisoren André Richner und Stefan Geiger werden ebenso einstimmig gewählt.

10. Anträge/Verschiedenes/Bedürfnisse von Mitgliederfirmen

Es sind keine Anträge eingegangen.

Die Anfrage betreffend Interesse an einer zukünftigen Holzschnitzelheizung der AEW wird gestellt. Einige Mitglieder der IGA wurden diesbezüglich bereits kontaktiert, das Interesse ist durchzogen und es wurden noch keine Entscheide gefällt.

Auf mehr Interesse stiess die Frage nach den mittlerweile gantztägig belegten Parkplätzen entlang des Zaunes an der Durisolstrasse. Dies sind keine offiziellen Parkplätze und solches Parkieren verengt den Platz zum Kreuzen von Fahrzeugen massiv. Der anwesende Gemeindeschreiber nimmt das Thema auf und klärt die Situation und Möglichkeiten zur Abhilfe mit der Repo.

Peter Meyer informiert die Anwesenden, dass am 10. September 2019 wieder ein gemeinsames Mittagessen für alle interessierten Mitglieder stattfinden wird. Detail folgen mit der Anmeldung zu einem späteren Zeitpunkt.

Der Wirtschaftsapéro findet am 23. Oktober 2019 statt.

Der Gemeinderat Renato Sanvido verdankt die Einladung an den Gemeinderat und das Engagement seitens der IGA.

Um 18:05 Uhr schliesst Peter Meyer die GV mit einem herzlichen Dank an alle Teilnehmer und leitet zum kulinarischen Teil über.

Villmergen, 20. Mai 2019

Der Aktuar im Namen des Vorstandes

Marcel Kamm